

令和3年度学校だより
もっと

WE LOVE 四郷小

令和3年4月6日

豊田市立四郷小学校

4月号 No.1

文責 校長 日高 則行

よろしくお願ひします



令和3年度定期人事異動により、校長になりました日高則行です。四郷小学校には、担任として7年、教頭として4年お世話になり、本年度で12年目になります。考えてみると、教員生活の多くの期間、四郷小学校でお世話になっていることになります。保護者の皆様、地域の皆様には、これまで同様のご支援をいただきますようお願いいたします。この学区は、恵まれた自然・文化・歴史があり、地域の活動も活発に行われています。近年、愛環四郷駅周辺の住宅開発とそれに伴う大型商業施設の出店など、大きな変化もあります。こうした素晴らしい環境のもと、地域の人たちとのかかわりを、これまで以上に大切にするとともに、伝統を受け継ぎ、郷土を誇りに思い、郷土を愛する子どもたち、心豊かで思いやりのある子どもたちを育てていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

令和3年度がスタートしました



校庭の桜が咲き、暖かな日差しのもと74名の1年生を迎えて新年度がスタートしました。入学式で担任から名前を呼ばれると、一人一人が元気よく返事ができとても頼もしく感じました。子どもたちの真っ直ぐな眼差しからは、緊張の中にも新しい学校生活に対する希望や期待を感じられます。この眼差しがさらに輝くよう、そして笑顔溢れる学校になるよう職員一同、頑張っていきます。ご支援、ご協力をお願ひいたします。本年度は全校児童383名、15学級（1年生3学級、他2学級、特別支援2学級）でスタートします。

本年度も、新型コロナウイルスの不安を抱えながらの新学期のスタートになりました。ワクチン接種が始まったという報道もありますが、終息にはまだまだ時間がかかりそうです。一方で第4波も懸念されています。幸いなことに昨年度は、学校として深刻な事態になることはなかったのですが、今年度も全職員が危機感をもち、子どもたちの命と安全を守るために全力で取り組んでいきたいと思います。今後も様々なお願ひをするかと思いますが、深いご理解を何卒お願ひいたします。学校行事についても、昨年度末に可能な限りコロナ前に戻すという方針で計画いたしましたが、状況により、中止や延期、縮小などの措置をとらざるを得ず、子どもたちの活躍の場面を減らすことになるかもしれません、今できる精一杯を考えていきます。ご協力をお願ひいたします。

4月の主な行事予定



- | | | |
|--------|-----------------------------------|---|
| 6日（火） | 入学式・始業式 | 新型コロナウイルス感染対策で今年度も分散型になり、ご不便をおかけします。どうしても都合がつかない場合は、別日にご参観いただいて構いません。 |
| 7日（水） | 通学班会 | |
| 9日（金） | 進級写真撮影（全クラス スモック着用） | |
| 14日（水） | 1年生給食開始 | |
| 15日（木） | 委員会活動 | |
| 21日（水） | 授業参観・学年懇談会（6年修学旅行説明会）【天道・高町・亀首】 | |
| 22日（木） | 授業参観・学年懇談会（6年修学旅行説明会）【青空・竹の子・下古屋】 | |